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内容概要

　　随着经济的全球化和国际交流的日益增强，提高学生的语言应用能力已经成为各高校外语教师关
注的重点。
“研究生英语系列教材”之《研究生英语系列教材·博士英语》教材的编写正是按照教育部《非英语
专业研究生英语（第一外语）教学大纲》制订的教学目标，以语言基础为主，培养学生语言应用能力
；以阅读为出发点，对学生进行听、说、读、写、译等综合技能的训练，巩固和提高学生的语言基础
知识和语言应用技能，全面提高学生综合应用语言的能力。
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书籍目录

Unit 1Text A American DreamsText B The End of Adulthood?Unit 2Text A Why Is It So Hard for Men and
Women to Talk to Each Other?Text B Spatial Segregation and Gender Stratification in the WorkplaceUnit 3Text A
Hospice Care or Assisted Suicide： A False DichotomyText B Give and TakeUnit 4Text A Genetic Engineering
Benefits SocietyText B Genetic Engineering Could Be DangerousUnit 5Text A The Case of the Missing
CarbonText B Speech on Sustainable DevelopmentUnit 6Text A Thinking asaHobby（I）Text B Thinking as a
Hobby （II）Unit 7Text A Prison of SocratesText B Ideas Come FirstUnit 8Text A On National PrejudicesText B
The Spirit of the English NationUnit 9Text A When Bright Girls Decide That Math Is A Wasteof TimeText B Why
Boys Dont Play with DollsUnit 10Text A The Cult of BusynessText B Exercising the BrainUnit 11Text A My
Friend， Albert EinsteinText B How He Got Up ThereUnit 12Text A The Future of MoneyText B
Hypermediation： Commerce as ClickstreamGlossary
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